OSTÉOPATHIE ET MAL DE DOS

Le "mal de dos" est le cheval de bataille de nombreuses spécialités médicales ou paramédicales : rhumatologues, vertébrothérapeutes, kinésithérapeutes. L'approche thérapeutique de ces affections par l'ostéopathie est différente par le concept et spécifique par les techniques utilisées.

Différente, car l'ostéopathe considère, dans la majorité des cas, ce symptôme comme la conséquence d'une suite adaptative plus ou moins complexe. Par exemple, une douleur dorsale peutêtre liée à des maux d'estomac ou à une dysfonction de la vésicule biliaire.

Spécifique, car l'ostéopathe utilise une gamme d'outils thérapeutiques allant de la manipulation vertébrale aux techniques viscérales et crâniennes.

